

Der Sulzbacher Carnevalsverein 2025 – das ganze Jahr über präsent!



Kampagne mit vielen Terminen

Im Gegensatz zum letzten Jahr bescherte das Jahr 2025 den Narren eine sehr lange Fasnet bis in den März hinein. Der Aschermittwoch war erst am 5. März, so konnten in dieser langen Zeit sehr viele Auswärtstermine untergebracht werden. Traditionell beginnt die heiße Phase am 6. Januar mit dem Häsabstauben der Stäffeleshexen, das gleich mit dem Ordensfest in der Belinda kombiniert wurde. Und damit noch nicht genug: es gab ein professionelles Photo-Shooting für den Verein, welcher durch das Sammeln von Vereinsscheinen finanziert wurde. Alle Sparten wurden auf den Photos toll in Szene gesetzt. Prunksitzung, Seniorennachmittag, Rathaussturm und der Umzug am Faschingsdienstag bei tollstem Kaiserwetter waren sehr gut besucht.

Weiter geht's im Jahreslauf

Wie immer gehen die Aktivitäten auch nach dem Aschermittwoch weiter. Zum einen wird in allen Sparten wieder für die nächste Saison fleißig trainiert. Hinzu kommen alle möglichen Termine, wie z.B. die jährliche Flurputzete im Rems-Murr-Kreis. Da sind ebenfalls immer viele fleißige Helfer des SCV unterwegs beim Müll sammeln.

Bei verschiedenen Vereinsfesten (Musikverein Spiegelberg, MSC Gaeldorf usw.), beim Musikverein Sulzbach zum „Wasen-Opening“ und „Herbstfest in Lautern“ oder oftmals auch bei privaten Festen waren Helfer des SCV dabei, ebenso wie beim großen Jubiläumswochenende des Fußballvereins Sulzbach FVS im Juli.

Die Vereine unterstützen sich somit gegenseitig. Der SCV benötigt z.B. regelmäßig Kassierer und Ordner beim Faschingsumzug in Sulzbach.

Jugendarbeit

Für die Kleinsten, die Tatzelwürmchen wurde ein toller Ausflug in die Wilhelma organisiert. Jugendmitarbeiter:innen waren zur Fortbildung beim Juleika-Seminar (Juleika bedeutet Jugend-Leiter-Karte). Ein Nachmittag für Kinder zum Thema Kinderrechte wurde organisiert, als Präventionsmaßnahme gegen sexualisierte Gewalt.

Unsere Majoretten waren zum Jubiläum nach Heidenheim eingeladen, wo es auch eine der wenigen Majorettengruppen in Deutschland gibt.

Als Sulzbacher Maskottchen unterwegs



Bei Sulzbacher Aktionen wie „Ostermarkt“ oder „Sulzbach feiert“ im September und auch beim Bürgerempfang im Oktober treten immer wieder die Sulzbacher Maskottchen Löwe und Fisch in Aktion. Wer sich nun fragt, wer denn in den Kostümen unter den Masken steckt: meistens sind dies Miriam Staita und Stephanie Fleischhauer.

Ebenso seit Jahren sind der Nikolaus (Miriam) und sein Knecht Ruprecht (Birgit Kollak) beim Nußknackermarkt dabei.

Durch verschiedene Auftritte von Tatzelwürmchen, Tanzmariechen oder der Roten Garde bei „Sulzbach feiert“, in Seniorenheimen oder bei Seniorenfeiern (Jux) zeigt der SCV immer wieder Präsenz und somit, dass der SCV ein Verein ist, der das ganze Jahr aktiv ist, nicht nur in den wenigen Faschingswochen.

Beim Bürgerempfang der Gemeinde Sulzbach im Oktober sorgte der SCV zudem noch für ein reichhaltiges Buffet.



Winterzauber

Zum Jahresabschluss wurde gefeiert beim Winterzauber am 17.12. auf dem Marktplatz, bevor am 6. Januar schon wieder das nächste Häsabstauben für die neue Kampagne ansteht. Der Sulzbacher Carnevalsverein grüßt mit einem dreifachen „**Sulzbach Hano**“